

Plakate



In der Hochphase der Mobilisierung der Bevölkerung für die Einwendungen erwiesen sich die Kontakte zur hiesigen Hochschule als hocheffektiver und bereichernder Glücksfall.

Herr Ralf Lankau, Professor für Mediengestaltung und Kommunikationswissenschaft nahm in Gesprächen mit der BI das aktuelle Thema der Region, nämlich die Gefahren einer „A3“-Trasse, auf, diskutierte sie mit seinen Studierenden und erhob die Auseinandersetzung mit der geplanten Güterzugtrasse zur Semesteraufgabe mit dem Ziel, mittels Plakaten die Bedrohung offensichtlich zu machen.

Die Studierenden verdichteten und verbildlichten die Bedrohungen durch Lärm, Erschütterung Gefahrguttransporte, Stadtzerschneidung, soziale Verödung an der Mauerstrecke usw. und schufen eindruckliche Plakate. Die so entstandene Plakatreihe konnte nun von BI und Stadtverwaltung gegen die „A3“-Pläne der Bahn eingesetzt werden.

Mit dieser künstlerisch hochwertigen Plakatserie erhielt die Einwendungsphase einen weiteren eindringlichen Aufforderungscharakter, sich der menschenunwürdigen Trassenplanung zu widersetzen.

[»Der Lärm stört ungemein das Leben«](#)



Alexander Benz

-



Paul Dressler



Andreas Schuler



Christian Himmelsbach



Christan Iannarone



Matthias Lusch



Veronika Tomasu



Simon Schmid

NACH...
DENKEN!



*Wir Bürger haben **GENUG** von
Diskussionen die sich im Kreis drehen!*

—Merkel Markus